

DUO-SILOBAG®

GESTION DU FRONT D'ATTAQUE

- Hermétiser
- Simplifier
- Rappuyer
- Gérer



DUO-SILOBAG est constitué de deux **SILOBAGS Renforcés** cousus ensemble et de deux poignées de manipulation tissées. Ce produit est à remplir avec des graviers ronds, le poids final du produit rempli est d'environ 36kg. Le **DUO-SILOBAG** permet d'étanchéifier le front d'attaque en toute facilité afin d'éviter les entrées d'air sous le film d'ensilage. Le débâchage du front d'attaque est simplifié il suffit de tirer sur les poignées latérales sans porter.



Poids 36 kg



Installation



Avec poignées de manipulation

DESCRIPTION PRODUIT

- . Double-sac renforcé tissé ensemble + poignées de manipulation
- . Limite de remplissage tissée et cordelette de fermeture intégrée
- . Poids une fois rempli : 36kg
- . Dimensions : 60x120cm
- . 6 poignées sur les sacs + 2 poignées latérales pour la manipulation
- . Les poignées arrières des sacs peuvent se joindre entres-elles pour former une ceinture

AVANTAGES & CONSEILS

- . A remplir de graviers roulés de 10-20mm jusqu'à la limite de remplissage tissée afin d'obtenir un sac souple qui épouse parfaitement les formes du front d'attaque.
- . Prévoir 36kg de graviers par DUO-SILOBAG
- . Solution facile et rapide pour lester son front d'attaque
- . Stoppe les entrées d'air sous le film, permet de diminuer les échauffements de l'ensilage
- . Garantie 7 ans aux UV
- . Poignées de manipulation permettant de ne pas porter le produit
- . Réduire la pénibilité quotidienne



+33(0)2 77 02 91 53
16 rue de la poste
27950 St Marcel - FRANCE


VELITEX

DISTRIBUTEUR 

DUO-SILOBAG®

SILO FRONT MANAGEMENT

- Seal
- Easy
- Apply pressure



DUO-SILOBAG is made of two reinforced silobags sewn together with two side strips to manipulate. This product must be filled with gravel, the final weight of the product is 36kg. DUO-SILOBAG allow to get a perfect sealed silo front, the aim is to prevent air getting under the silage film. Uncovering the silo is very simple, you just need to pull the two side strips without carry anything.



Weight 36 kg



installation



2 side strips to manipulate

PRODUCT DESCRIPTION

- . Double reinforced silobags sewn together
- . Composition: Knitted PEHD
- . Full-fill limit integrated and closing twine
- . Dimensions: 60x120cm
- . 6 handles on the bags + 2 side strips to manipulate
- . Rear handles of the bag can be joined together to create a weighted belt on to the silo

ADVANTAGES & ADVICES

- . The product must be filled with gravels 10-20mm until the full-fill limit. The goal is to have a soft DUO-SILOBAG that follow the shapes of the silo
- . You will need 36kg of gravels per DUO-SILOBAG
- . Easy and quick solution to weight your silo front
- . Stop the air getting under the silage film
- . Decrease the risk of silage losses on top the silo front
- . 7 years warranty against UV
- . Side strips to manipulate the product without carry it
- . Improve the working conditions for the silo front management



+33(0)2 77 02 91 53
16 rue de la poste
27950 St Marcel - FRANCE



DISTRIBUTOR

